

ENTRADA 4

TALLER SOBRE SEXUALIDAD FUNDACIÓN TRIÁNGULO

31/03/2022



La constitución de la sexualidad tiene que ver en su mayor parte con lo cultural y lo social, es decir, con las pautas y condiciones a las que diferenciadamente nos enfrentamos en la vida cotidiana. Romper mitos acerca de la sexualidad e impulsar la reflexión sobre ella significa transgredir ciertos estereotipos de género que de forma milenaria han sido yugo de mujeres y hombres, porque han girado en torno al deber ser y han definido la forma en que unas y otros se conciben como sujetos sociales. Hemos tenido el placer de recibir un taller que versa sobre dichos conceptos de la mano de la Fundación Triángulo de Andalucía.

